

# AWNI

## Brimob Banten Ikut Berpartisipasi dalam Brimob Challenge 2024 di Kelapa Dua Depok

Ayu Amalia - [BANTEN.AWNI.OR.ID](http://BANTEN.AWNI.OR.ID)

Dec 8, 2024 - 20:28



Banten - Satuan Brimob Polda Banten menurunkan tim terbaiknya untuk berkompetisi dalam ajang Brimob Challenge 2024 di Mako Korps Brimob Kelapa Dua, Depok. Kegiatan ini digelar dalam rangka memperingati HUT ke-79 Korps

Brimob Polri.

Acara ini dibuka dengan upacara pembukaan yang dipimpin langsung oleh Komandan Korps Brimob Polri, Komjen Pol. Drs. Imam Widodo, M.Han., di Lapangan Mako Brimob Kelapa Dua. Dalam sambutannya, Komjen Pol Imam Widodo menyampaikan bahwa ajang ini tidak hanya menjadi wadah kompetisi, tetapi juga mempererat solidaritas antar-satuan Brimob di seluruh Indonesia.

Brimob Challenge adalah salah satu acara yang selalu dinantikan dalam rangkaian HUT Korps Brimob Polri. Kompetisi ini menguji ketangkasan, kecepatan, dan kerja sama tim para personel Brimob dalam berbagai tantangan. Dengan semangat HUT ke-79, seluruh peserta menunjukkan kemampuan terbaik mereka dalam menjaga kehormatan satuan masing-masing.

Tim Brimob Banten, yang terdiri dari 9 personel dan dipimpin oleh AKP Zhia UI Archam, S.I.K., sebagai Ketua Tim, tampil penuh semangat dan membawa kebanggaan bagi satuannya. Pada hari Event 1 pertandingan, mereka berhasil mencatatkan waktu 1 menit 17 detik, Event 2 berhasil mencatat waktu 6 menit 8 detik dan Event 3 berhasil mencatat waktu 6 menit 30 detik dari 47 tim yang telah mengikuti kompetisi Brimob Challenge.

Dansat Brimob Polda Banten, Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., mengapresiasi capaian timnya. "Kami sangat bangga dengan hasil yang telah diraih oleh tim. Ini adalah bukti dedikasi dan latihan keras personel kami dalam mempersiapkan diri untuk ajang ini," ujar Dansat Brimob.

Keterlibatan Satbrimob Polda Banten dalam ajang ini menegaskan komitmen mereka untuk terus meningkatkan kemampuan dan memberikan kontribusi positif di tingkat nasional. Diharapkan, capaian ini menjadi motivasi bagi personel lain untuk terus berprestasi di berbagai bidang.